



Objet : Procès-verbal de la 24ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015  
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif  
Par : Catherine Côté  
Date : Lundi le 9 février 2015  
Lieu : Local de l'AED

## GÉNÉRAL

### 1. CONSTATATION DU QUORUM

### 2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Léo.

Appuyée par Simon R.

Ouverture de la réunion à 8h53.

### 3. EXÉCUTANTS

#### a. PRÉSIDENT

##### i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do de la semaine pour voir si chaque exécutant a complété ses tâches.

##### ii. Élections Devoir et règlements

Jeremy rappelle que les exécutants ont un devoir de totale neutralité. Les élections commencent bientôt, donc il faut garder cela à l'esprit.



Il faut aussi encourager les gens à participer.

Jeremy a demandé à Catherine de mettre les règlements généraux des élections modifiés sur le groupe. Les exécutants peuvent donc les regarder.

iii. Varia

Jeremy demande combien l'informaticien est payé à l'heure. Jean-François ne le sait pas puisqu'il n'a jamais reçu de facture. Il va vérifier dans les finances de l'an dernier.

b. TRÉSORIER

i. Varia

Léo dit qu'il va apporter plusieurs factures à Jean-François.

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

i. Carnaval

Léo dit que le carnaval est fini. Il dit qu'il doit retourner les costumes. Il va demander à Julia pour les costumes.



Les exécutants félicitent Léo. Aussi, il dit que pour l'activité du mardi soir, il aurait des idées pour l'année prochaine. Idéalement, l'activité du mardi soir serait différente aux initiations et au carnaval.

Camille a demandé aux RepAcs comment ils ont trouvé le carnaval par rapport à la conciliation avec les études. Elle a reçu de très bons commentaires, mais le seul commentaire négatif était que c'était proche des intras. Ce serait bien de le faire une semaine avant l'an prochain.

Simon T. dit que l'organisation a bien été, mais que lors du soir des films, le bar était le bordel parce qu'il y avait beaucoup trop de caisses de bières vides. Ce sera à retenir pour l'an prochain.

## ii. Cabane à sucre

Léo a dit à SimONU que la soirée du 27 mars n'était pas disponible pour faire un évènement, puisque ce sera la cabane à sucre. Léo dit que certaines personnes à Sherbrooke lui ont demandé de le faire conjointement avec eux. Les exécutants préfèrent l'organiser seulement pour la Faculté de droit, comme pour les années précédentes. Léo dit que ce sera probablement à la cabane d'Amélie.

## iii. Amnistie internationale

Le comité veut faire un 4@7 en mars. Léo leur a dit que ça pourrait être le 24 mars.



iv. Varia

d. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Débats Juripop

Simon T. a rencontré le représentant de Juripop. Ils ont réussi à avoir les locaux de l'AED le 28 mars pour que les débats Droit de cité aient lieu.

ii. Télévision

Simon T. dit qu'un certain étudiant a brisé la télévision en plus de déchirer le permis d'alcool. Jeremy va regarder cela. Les exécutants vont déterminer ce qui sera fait par rapport à cette situation lors d'un prochain exécutif.

iii. Internet

Caduc.

iv. Varia



e. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Ménage

C'est la semaine de ménage à Léo.

ii. Informaticien

Catherine attend des nouvelles de Jeremy et lui demande que ce soit fait d'ici le 24 février pour qu'elle s'y mette dès qu'elle finit ses intras.

iii. Guide des élections/Direction des élections

Catherine a publié l'ébauche du guide des élections sur le groupe de l'AED. Elle dit aux exécutants que s'il y a des changements à faire, de les lui donner avant mercredi.

iv. Varia

f. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES

i. CADED

Philippe dit qu'il commence la vente de billets pour la CADED aujourd'hui. Simon T. a publié dans les groupes à cet effet. Philippe prendra un dépôt et les informations des étudiants pour ensuite leur faire payer la somme totale.

ii. Varia



Philippe a accepté un contrat à la pige qui commence demain. Il aurait donc besoin de quelqu'un qui le remplace demain midi.

g. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

i. Varia

h. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Conférence Desjardins

Dominique demande qui va venir parmi l'exécutif. Jean-François, Catherine, Jeremy, Simon T. et Léo vont y être.

ii. Café Édition Thémis

Les éditions Thémis vont distribuer du café gratuit de 10h00 à 14h00 mercredi.

iii. Café Davies

Dominique dit qu'il a besoin de la facture du café pour la remettre à Davies. Jean-François va la transférer directement au cabinet.

iv. Varia



- i. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE
  - i. CDP

Simon R. a eu 2 rencontres avec Aminata pour boucler la boucle des évènements en préparation à la course au stage. Elle a parlé des commentaires des cabinets pour les journées carrières et les 4@7. Elle est aussi revenue sur le sujet des commandites pour les 4@7 qui devra être discuté pour l'an prochain.

- ii. Smart & Biggar

(huis clos).

- iii. Varia

#### **4. VARIA FINAL**

Camille demande s'il y a un 4@7 cette semaine. Léo dit que oui et qu'il va envoyer l'horaire du bar.

Jeremy dit que les rencontres ouvertes au public sur la sélection du doyen ont lieu dans les semaines à venir, si certaines personnes sont intéressées à y assister. On peut aussi remettre un rapport si on le désire.

#### **5. FERMETURE DE LA RÉUNION**

Proposée par Léo.

Appuyée par Jeremy.



ÉTUDIANT(E)S EN DROIT À L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL

Fermeture de la réunion à 10h30.